



FOTO: GORE ANTOFAGASTA



REYES ATERRIZARON EN EL AEROPUERTO DE ANTOFAGASTA.

# Reyes de Bélgica aterrizaron y se encuentran recorriendo la región

En el marco de su visita al país, el rey Felipe y la reina Matilde de Bélgica aterrizaron ayer en la Región de Antofagasta, acompañados por una amplia delegación compuesta por autoridades gubernamentales, académicos, representantes empresariales y científicos belgas.

Uno de los momentos clave de la visita fue la jornada en el observatorio Pa-

ranal de ESO, centro de investigación astronómica ubicado en pleno desierto de Atacama.

Recordemos que Bélgica es un actor fundamental dentro de la Organización Europea para la Investigación Astronómica en el Hemisferio Austral (ESO), y contribuye a proyectos como SPECULOOS y el futuro Extremely Large Telescope (ELT), que será el

telescopio óptico más grande del planeta.

Esta visita refuerza el compromiso de ambos países con la ciencia de frontera, el intercambio académico y la protección de los cielos del norte de Chile como patrimonio de la humanidad.

La delegación belga también visitará SQM y Enaex, dos empresas estratégicas en el corazón del

ecosistema minero chileno. Estas visitas abordan temas clave como la producción responsable de litio, las soluciones tecnológicas de origen belga para la minería y la transición hacia una industria más limpia e innovadora. Durante esta etapa, se explorarán posibilidades concretas para establecer un corredor de hidrógeno verde. 🌱